



Alfonso Fernández Mañueco y Ricardo Rivero leen el bando que invita a los vecinos a participar en la reunión de la Carta Magna. :: LAYA

El VIII Centenario universitario afronta «un momento cumbre»

La reunión de la Carta Magna Universitaria congregará la semana que viene a 250 rectores de todo el mundo

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca incorporará a la Carta Magna Universitaria referencias relacionadas con la unidad de género, los derechos de los estudiantes y la sostenibilidad ambiental durante la XXX asamblea que, durante dos jornadas, se celebrará con la asistencia de los reyes de España. Según explicó ayer el rector, Ricardo Rivero, la reunión será «un momento cumbre» del VIII Centena-

rio y las jornadas se adivinan «muy intensas y motivadoras» para la comunidad universitaria.

La intención de la USAL es situarse en «el epicentro de la Educación Superior no sólo desde una perspectiva simbólica y visual, sino también en el centro de los debates». Así aludió a la comitiva académica integrada por más de 250 rectores y doctores que el día 18 recorrerá la distancia que une el Edificio Histórico de la USAL con la Plaza Mayor de Salamanca en uno y otro sentido. Más allá del impacto visual de ver marchar a tantos dirigentes académicos, los responsables de la USAL desean que el nombre de Salamanca quede vinculado a la Carta Magna Universitaria.

En relación al contenido académico, expresó el deseo de que haya «una aportación muy concreta al nuevo diseño de la Carta Magna», creada en 1988 en Bolonia cuando 388 universidades la firmaron, entre ellas la de Salamanca, y que actualmente suma más de 800 adhesiones. Se trata de un manifiesto que determina la misión de las universidades basándose en los principios de la autonomía y espíritu autocrítico, el fomento de la actividad docente e investigadora en un marco de absoluta libertad y la interacción de las diferentes culturas como factor enriquecedor.

No obstante, el rector ha reconocido que un documento que tiene treinta años «necesita una actualización» y subrayado que quie-

re que haya una aportación concreta a la nueva redacción, «la que precisamente se va a debatir en Salamanca», ha apostillado.

Contenidos

El encuentro se desarrollará los días 17 y 18 en el marco del VIII Centenario bajo el lema 'Valores universitarios en un mundo cambiante'. Está confirmada la asistencia de los reyes de España y la participación de unos 250 rectores de medio centenar de países y de cinco continentes.

Por su parte, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco destacó la apuesta del Ayuntamiento por ser «uno de los pilares fundamentales en la promoción cultural y turística de la Universidad de Salamanca». Asimismo, se ha referido al diálogo permanente entre la sociedad salmantina y su Estudio y ha anunciado un bando en el que invita a todos los ciudadanos a que se vuelquen con la comitiva académica que recorrerá la ciudad y a que sean conscientes de lo que significa celebrar ochocientos años de Universidad de manera ininterrumpida.